



Granada 5 de Octubre de 2022

Hora de inicio: 16:00 horas

Hora de fin: 17:05 horas

Asistentes:

- Qide Zheng Zhao y José Gutiérrez Pastor (1A)
- Enrique Moleón Palma y Lucía Muñoz Suárez (1B)
- Eva M^a Valdivia Vico (1C)
- Víctor Rivera Gómez (2A)
- Claudia María Rondón Rivera (3A)
- María Dolores del Pozo Jiménez y Enrique Luis Puertas Bermúdez (3B)
- Beatriz Márquez Villanueva (3C)
- Nieves Guardia Gómez y Marta Henández Martínez (2Fisio)
- Kevin Steven Medina Bedoya (3Fisio)
- Lucas Cagigas Amaro (2TO)
- Blanca María Rueda Contreras y Sara Martínez Mateos (3TO)
- Leticia González y Camila Arcos (4TO)
- Rita María Martín Murcia
- Patrocinio Ariza Vega

Justifican su ausencia y se reunirán con Patro en otra fecha:

- Noelia Comino Fernández y Paula Alemán Molinero (2C)
- Marina Pérez Arco y Alba Garzón Requena (1TO)
- María Ortiz Garnica (2B)
- Estela Sánchez Olivencia (1C)

Quedan sin representación en la reunión:

4º de Enfermería, 1º de Fisioterapia, 4º de Fisioterapia.

1. Cambios para el curso 22-23

Reconocimiento de créditos para delegados/as y también para subdelegados/as y estudiantes que participen en la organización de actividades (mínimo 10 horas) que se llevará a la junta de gobierno de la facultad.

También se reconocerá un crédito a los representantes en Junta de Facultad. El plazo para presentarse a las elecciones a Junta de Facultad está previsto para Noviembre.

Patro informará una vez se abra el plazo para que se cubran todas las plazas de estudiantes vacantes.



2. Sobre enfermería

Se necesitan 4 estudiantes de enfermería voluntarios para las jornadas que se celebrarán en la Escuela Andaluza de Salud Pública el día 17 de Noviembre. Coinciden con los encuentros hispano-cubanos, si a los estudiantes les coincide, se les cubrirá la falta en estos encuentros. Patro reenviará correo con la información.

Charlas por parte de la empresa Paradigma sobre Enferteca para resolver dudas a los estudiantes sobre su base de datos y otros temas varios. Se proponen mañanas y tardes con una duración y horario a determinar, para los días 2, 4, 9 o 10 de noviembre. Mínimo se pide asistencia a delegados/as y subdelegados/as.

3. Jornadas de importancia para este curso en las que se necesitará participación activa del estudiantado

Jornada de recepción de estudiantes (ya se llevaron a cabo y quedan pendientes los certificados de aquellos/as alumnos/as que participaron como ponentes.

8º salón estudiantil en primavera, para dar información a futuros estudiantes.

Jornadas de egresados, para dar información sobre empleabilidad y orientación laboral.

4. Charlas desde la delegación de estudiantes

Representantes de la Delegación General de Estudiantes acudirán a la próxima reunión del 2 de noviembre para dar a conocer el papel de la delegación y las posibilidades de organización y participación.

Se hablará sobre la importancia de involucrarse en la delegación y sobre la necesidad de pedir financiación de traslados para prácticas externas.

Se plantea dar charlas una vez al mes.

Una de ellas la ofrecerá el gabinete psicopedagogo, que ofrece seguimiento individualizado y talleres sobre destrezas para hablar en público, preparación para los exámenes...

Programa para alumnos/as con altas capacidades.

Charlas cortas a todos los cursos desde el departamento de empleabilidad sobre salidas laborales, opciones, prácticas extracurriculares...

Se van a solicitar 1500 euros a cada grado para las jornadas de egresados y para un curso sobre empleabilidad y autoempleo, sobre todo para Terapia ocupacional y fisioterapia.

Charlas sobre becas y ayudas sociales.

5. Participación estudiantil

Se pretende un rol más activo por parte del estudiantado.

Se cederá un espacio para que participemos de forma más activas en la delegación, además de una cuenta en la cafetería para merendar.

Cada miércoles se encargarán dos o tres estudiantes de la delegación para ofrecer este espacio al resto de estudiantes de la facultad con charlas, actividades... Patro elaborará un primer borrador de turnos sobre el que realizar modificaciones.

6. Actividades deportivas



El trofeo rectora, en el que equipos formados por estudiantes de esta facultad compiten contra los de otras facultades, será pronto. Pronto enviará correo con la información para que organicemos los equipos.

TAREAS

Avisar a todos los estudiantes sobre el fallo en las becas por parte del ministerio, que suponen la devolución del dinero por parte de las personas que no cumplen con los requisitos académicos.

Ver acta tiene que reenviar los correos sobre los voluntarios para las jornadas de la EASP y el de la información para el el trofeo rectora.

Enfermería decidir fechas Enferteca y el todos/as las de otras jornadas. Además, enfermería tiene que elegir un representante para la AE, para más información escribir a **Ver acta**.

Pensar en comisiones y talleres que podemos crear con los recursos existentes (actividades para la delegación).

Elaborar el programa de charlas para poder pedir el presupuesto para antes del 16.

Hacer un Excel para la participación en la delegación.

Intentar hacer equipos para el trofeo rectora.

Lista de voluntarios (7 que vengan a la facultad andando y 7 que vengan en algún transporte) para un estudio sobre la polución.

Próxima reunión 2 de noviembre a las 16:00 en la sala de juntas del decanato.